

ITINERARIO ARGENTINA

DEL 16 AL 30 DE ENERO

16 ENERO Málaga, Madrid, Buenos Aires.

A la hora que se determine, quedaremos con nuestro tour leader en la estación de tren de Málaga María Zambrano, para coger nuestro tren que nos llevará hasta Madrid. Llegada a Barajas donde tomaremos por la tarde nuestro vuelo a Buenos Aires. Noche a bordo.

17 ENERO Día 1: Buenos Aires

Llegada, asistencia y recepción por nuestro personal en el Aeropuerto de Ezeiza y traslados al hotel donde tendremos nuestra habitación disponible. **Desayuno**. A continuación, excursión por la Zona Sur con **almuerzo** en Puerto Madero. En el recorrido por la zona sur visitamos la histórica Plaza de Mayo frente a la Casa Rosada. Luego entramos en el antiguo barrio de San Telmo, cuna del tango porteño. Los domingos podemos conocer la Feria de San Telmo en la Plaza Dorrego donde artesanos y anticuarios ofrecen sus productos en 270 stands. También visitamos el barrio de La Boca donde se encuentra el famoso Caminito y la mítica "Bombonera" estadio sede del Club Boca Juniors. Nuestro paseo finaliza en el moderno barrio de Puerto Madero, polo gastronómico de la ciudad. Resto del día Libre. Alojamiento.



18 ENERO Día 2: Buenos Aires

Desayuno en el hotel. Por la mañana excursión por la Zona Norte con **almuerzo** en Recoleta. Cada barrio de la ciudad de Buenos Aires posee un clima único que lo distingue del resto. Comenzamos la visita a la zona norte por la famosa Avenida 9 de Julio, sobre la que está el Obelisco. Seguimos hacia el barrio de Recoleta, lujoso y sofisticado, donde se sitúa el cementerio en cuyas bóvedas descansan familias aristocráticas. También pasaremos junto a la Biblioteca Nacional, el Museo Nacional de Bellas Artes y Centro Cultural Recoleta. Luego visitamos el barrio de Palermo, lugar de bohemios, artistas e intelectuales, frecuentado por la juventud por sus parques y restaurantes. Regreso al hotel. Alojamiento.



19 ENERO Día 3: Buenos Aires

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida para la excursión al Tigre y el Delta con almuerzo. Tomar contacto con el Delta, significa valorar la generosidad de la naturaleza y darse cuenta que este singular lugar del mundo jamás puede ser invisible a los ojos. Para cumplir lo dicho, partiremos de Buenos Aires rumbo a este escenario natural y navegaremos entre sus islas. La vida del isleño es muy especial, conoceremos sus costumbres, cultura y formas de vida.



Almorzaremos frente al río. Visitaremos el Puerto de Frutos, un lugar muy característico. Además, y de regreso veremos majestuosas mansiones de la zona norte de nuestra provincia que son otros de los atractivos de este

día. Veremos la Quinta Residencial del presidente de la Nación (quinta de Olivos).

Por la noche **Cena Show de Tango** “La Ventana”. Ubicado en el corazón de San Telmo, La Ventana Barrio de Tango abrió sus puertas al mundo en 1982. Este histórico conventillo, completamente restaurado, ofrece un clásico viaje a través de la cultura porteña a lo largo de los años. Los interiores, que conservan la esencia del edificio, proporcionan el escenario ideal para una experiencia única con la participación de 32 artistas, incluyendo dos orquestas de tango, un conjunto de música folklórica, bailarines y cantantes.



Su menú combina platos internacionales con especialidades locales, destacando la parrilla al carbón y una extensa selección de vinos argentinos

Alojamiento.

20 ENERO Día 4: Buenos Aires- Bariloche



Desayuno en el hotel. A la hora convenida traslado al aeropuerto, para tomar vuelo con destino la ciudad de San Carlos de Bariloche. Llegada, recepción y traslado al hotel seleccionado. Alojamiento.

21 ENERO Día 5: Bariloche

Desayuno en el hotel. Por la mañana realizaremos el Circuito Chico. Este paseo es la carta de presentación de Bariloche, comenzando por el centro de la ciudad y bordeando por la avenida Bustillo el lago Nahuel Huapi el que será de compañía en casi todo el recorrido. Nuestra primera parada es en el cerro Campanario, 1050 mts que se ascienden con aerosilla abierta hasta la cumbre. (Ascenso incluido).

A continuación, seguimos por Bustillo, llegando a la península del Llao Llao, un paisaje donde se encuadra el Hotel Llao Llao, en un marco natural y la Capilla San Eduardo y Puerto Pañuelo.



El circuito prosigue hacia un punto panorámico, con vista hacia el lago Moreno y la península de Llao Llao, luego atravesamos el puente que comunica el Moreno Este-Oeste. A lo largo del paseo, la vista se perderá entre bosque, lago y cordón montañoso, donde Bariloche se presentará con la belleza natural que lo caracteriza.

Al finalizar el paseo regreso al hotel.

Almuerzo en ruta. Alojamiento.

22 ENERO Día 6: Bariloche – El Calafate



Desayuno en el hotel. A la hora convenida traslado al aeropuerto nacional para embarcar con destino a El Calafate. Llegada, asistencia y recepción por nuestro personal en el aeropuerto y traslado al hotel seleccionado.

Alojamiento.

23 ENERO Día 7: El Calafate

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida para realizar la Excursión al Glaciar Perito Moreno con Safari Náutico (Incluye entrada P, N). El más famoso glaciar, ubicado en el extremo suroeste del Lago Argentino a 80km de El Calafate y uno de los mayores espectáculos naturales de Sudamérica. Desde las pasarelas del Parque Nacional de los Glaciares, se pueden observar espectaculares panorámicas del glaciar contemplando periódicos desprendimientos de su frente. Saliendo desde el embarcadero Bajo las Sombras, realizamos el Safari Náutico por el Brazo Rico para apreciar los témpanos de hielo provenientes del Glaciar Perito Moreno. Desde la embarcación, realizamos un paseo frente a la pared sur del glaciar a una distancia aproximadamente de 500m. Se puede observar una perspectiva totalmente diferente de las impresionantes paredes del Glaciar y sus derrumbes sobre las aguas del hielo. **Almuerzo** en restaurante del parque



Regreso al hotel.
Alojamiento.

24 ENERO Día 8: El Calafate

Desayuno en el hotel. Partiendo desde El Calafate temprano por la mañana 7:00hs recorriendo la Ruta Provincial 11- bordeando el Lago Argentino- a los 54 kilómetros (aprox. 30 minutos) se llega a Punta Bandera. Una vez en el puerto, embarcaremos en un moderno catamarán. La navegación inicia atravesando la Boca del Diablo, para acceder al Brazo Norte del Lago Argentino. Luego de navegar este brazo arribaremos al Canal Upsala, donde navegaremos entre los témpanos que se desprenden del frente del Glaciar Upsala.



Luego ingresaremos al Canal Spegazzini, donde el paisaje cambia notablemente -a sus orillas se destaca la densa vegetación-. Minutos después, tendremos la primera vista del Glaciar Seco. Continuaremos navegando hasta el frente del Glaciar Spegazzini ¡el Glaciar más alto del Parque Nacional!; donde también contemplaremos los Glaciares Heim Sur y Peineta.

Nos prepararemos para desembarcar en la Base Spegazzini y comenzamos la visita al área caminando a través del "Sendero del Bosque" hasta el Refugio Spegazzini. Este sendero de 300m, accesibles, cuenta con vistas inigualables de la Bahía de los Glaciares, y en su recorrido podrás disfrutar de estaciones temáticas y miradores. El salón principal del Refugio Spegazzini cuenta con dirección al frente del lago, y su extenso ventanal nos brinda una vista panorámica inigualable del Glaciar. Si deseas conocer el bosque en profundidad, podrás tomar el "Sendero de la Montaña" -trekking de media dificultad a través de un camino boscoso, con miradores naturales al Glaciar que finaliza en el punto de desembarco.



Luego de 2hs. en el Refugio (donde se incluye el **almuerzo**) volveremos a embarcar, comenzando el regreso al puerto Punta Bandera; al atardecer los pasajeros se van despidiendo de uno de las excursiones más lindas de Argentina. Regresando a El Calafate alrededor de la 17:00hs. Regreso al hotel.
Alojamiento.

25 ENERO Día 9: El Calafate – Ushuaia



Desayuno en el hotel. A la hora convenida traslado al aeropuerto, para tomar vuelo con destino la ciudad de Ushuaia. Llegada, recepción y traslado al hotel seleccionado. Alojamiento.

26 ENERO Día 10: Ushuaia

Desayuno en el hotel. A la hora acordada, nos dirigiremos hacia el Parque Nacional Tierra del Fuego (con entrada incluida). Este parque toma su nombre de los primeros exploradores europeos que veían el paisaje iluminado por las fogatas encendidas por los habitantes locales, ya que se encuentra en la parte más austral del continente. En esta excursión, también tendrás la oportunidad de embarcarte en el Tren del Fin del Mundo, una experiencia única.



El Tren del Fin del Mundo nos llevará a conocer el Ferrocarril Austral Fueguino, un recorrido de 7 kilómetros que sigue la leyenda del "Tren de los Presos". Originariamente, este trazado comenzaba en el presidio en el centro de la ciudad de Ushuaia. Solo los prisioneros premiados por su buen comportamiento tenían la autorización para realizar este trabajo forzoso, que consistía en buscar leña para calentar el presidio y la creciente ciudad de Ushuaia que se desarrollaba junto a él.

En aquel entonces, los prisioneros eran transportados con grilletes en las piernas y espalda con espalda en vagones de carga precarios. En la actualidad, la salida es desde la estación "Fin del Mundo" a bordo de una réplica del "Trencito de los Presos". Los visitantes recorren el mismo trayecto que los convictos hacían décadas atrás para abastecer de leña a la ciudad. Los vagones actuales son modernos, calefaccionados y cuentan con ventanas para disfrutar de las mejores vistas del recorrido. El tren reinició sus operaciones en 1994 con un enfoque puramente turístico.



A lo largo del viaje, podrás disfrutar de bosques centenarios, ríos, turberas y verás la reconstrucción de un asentamiento indígena. El paseo también incluye una parada en la cascada Macarena y, en los últimos 3 kilómetros, ingresaremos al Parque Nacional Tierra del Fuego. Esta experiencia en tren es una adición emocionante a la visita al Parque Nacional.

Al concluir la experiencia en tren, los pasajeros se reunirán con sus respectivos vehículos y guías para recorrer todo el parque y luego regresar a Ushuaia. **Almuerzo** frente al puerto de la ciudad.

Por la tarde excursión "Navegación Pingüinera". Esta excursión incluye una navegación por la Isla de los Lobos, la Isla de los pájaros, el Faro Les Eclaiureus. Una vez pasado el faro se navega en dirección al Este donde es posible apreciar excelentes vistas del Canal y las montañas. Durante la navegación identificamos a lo lejos el Puerto Almanza del lado argentino, pueblo pesquero artesanal por excelencia el principal producto obtenido por estas latitudes la centolla y los mejillones; y la Base Naval Puerto Williams del lado chileno. Llegando a Isla Martillo se apagan motores en la orilla de la



playa para avistar desde el catamarán a los pingüinos en su hábitat.

En esta isla conviven dos especies de pingüinos, el magallánico que alcanza una altura entre 35 y 45 cm, 3 kg de peso, la cabeza es negra con una franja blanca que parte del ojo rodea los oídos y la barbilla para unirse en la garganta, el color de su plumaje es negro y blanco y lo ayuda a camuflarse en las profundidades marinas, su pelaje lo ayuda a mantener su calor corporal es de cuerpo compacto gruesa capa de grasa y andar chaplinesco; y el pingüino papúa que alcanza una altura entre los 75 y 90 cm son los más rápidos en el agua, los machos tienen un peso máximo de 8 kg.

Al regresar a la ciudad de Ushuaia se navega más cerca de la costa del Canal, lo cual permite practicar el avistamiento de la flora y la fauna de la zona. Es posible apreciar también la Estancia Túnel y Estancia Remolino, donde se encuentra desde 1912 el casco semihundido del Buque Vapor Monte Sarmiento.

Una de las vistas finales que regala el recorrido es el cordón montañoso que rodea a la ciudad de Ushuaia. Se trata de un recorrido sumamente rico tanto desde el punto de vista histórico como natural.

Regreso al hotel. Alojamiento

27 ENERO Día 10: Ushuaia – Puerto Iguazú

Desayuno en el hotel. A la hora convenida traslado al aeropuerto de Ushuaia para salir en vuelo hacia la ciudad de Buenos Aires, para luego conectar a la ciudad de Puerto Iguazú.

Llegada, asistencia y recepción por nuestro personal en el aeropuerto y traslado al hotel seleccionado. Alojamiento.

28 ENERO Día 11: Iguazú

Desayuno en el hotel.

Por la mañana salida del hotel para realizar la excursión a Cataratas del Lado Argentino (Incluye entrada P.N). Saliendo de la Estación Central, a 400 mtrs. de la entrada al Parque, podemos ir en tren hasta la Estación Cataratas y la Estación Garganta del Diablo o realizar este tramo andando. Nos adentramos en las pasarelas superiores o inferiores del Parque, aproximándose tanto a las caídas del agua que se pueden prácticamente tocar. Tal magnitud de naturaleza salvaje obtiene su máxima expresión en “La Garganta del Diablo”, donde las tumultuosas aguas forman incontables arco iris. Durante este tour también tendremos oportunidad de realizar La Gran Aventura. Experiencia en la selva de Iguazú con caminatas y paseos en lancha por cascadas y cañones, guiados por expertos bilingües. La excursión comienza en la Central Operativa o el Centro de Visitantes. Guiada por expertos bilingües (español e inglés), explorarás la selva a través del Sendero Yacaratiá. El viaje culmina en la base selvática Puerto Macuco, desde donde tomarás lanchas que te llevarán por el cañón del Río Iguazú Inferior hasta las cascadas. La ruta incluye una parada en el Salto Tres Mosqueteros y el Salto San Martín, brindando vistas impresionantes del cañón y las cascadas. La excursión termina en el muelle de la Isla San Martín, conectándote con el Circuito Inferior. También puede realizarse en sentido inverso. Se recomienda usar bolsas impermeables para proteger objetos personales.



Tal magnitud de naturaleza salvaje obtiene su máxima expresión en “La Garganta del Diablo”, donde las tumultuosas aguas forman incontables arco iris. Durante este tour también tendremos oportunidad de realizar La Gran Aventura. Experiencia en la selva de Iguazú con caminatas y paseos en lancha por cascadas y cañones, guiados por expertos bilingües. La excursión comienza en la Central Operativa o el Centro de Visitantes. Guiada por expertos bilingües (español e inglés), explorarás la selva a través del Sendero Yacaratiá. El viaje culmina en la base selvática Puerto Macuco, desde donde tomarás lanchas que te llevarán por el cañón del Río Iguazú Inferior hasta las cascadas. La ruta incluye una parada en el Salto Tres Mosqueteros y el Salto San Martín, brindando vistas impresionantes del cañón y las cascadas. La excursión termina en el muelle de la Isla San Martín, conectándote con el Circuito Inferior. También puede realizarse en sentido inverso. Se recomienda usar bolsas impermeables para proteger objetos personales.

Almuerzo en restaurante del parque.

Regreso al hotel. Alojamiento.

29 ENERO Día 12: Ushuaia


Desayuno en el hotel.

Por la mañana salida del hotel para realizar la excursión de las Cataratas del Lado Brasileiro (Incluye entrada P.N). Una vez que llegamos a la Administración del Parque Nacional recorreremos el primer tramo en bus hasta el sendero de las Cataratas. Durante el recorrido, un guía especializado nos contará los detalles del ecosistema de la selva. Una vez allí, disfrutaremos del contacto con la naturaleza, que cuenta con varios miradores desde los cuales se aprecian los numerosos saltos que componen las cataratas. **Almuerzo** en restaurante del parque. Al finalizar, traslado al aeropuerto para embarcar con destino Buenos Aires para conectar con el vuelo internacional.


30 ENERO Día 12: Buenos Aires – Madrid-Málaga.


Noche a borde, llegada a Madrid. Tren de Madrid a Málaga. Fin de nuestros servicios al llegar a María Zambrano.

PVP 5495€ POR PERSONA
MIN. 2 PERSONAS

PVP por persona en habitación Individual: 6445€
 PVP del tercer pasajero en habitación triple 5225€

Hoteles previstos o similares
Dazzler Maipu 4* (Buenos Aires)
Huinid Bustillo 4* (Bariloche)
Alto Calafate 4* (El Calafate)
Fueguino 4* (Ushuaia)
Merit Iguazú 3*(Iguazú)

VUELOS PREVISTOS

- AR1133 16 enero MADRID - BUENOS AIRES 18:55 – 04:05 horas
- AR1668G 20 enero BUENOS AIRES- BARILOCHE 07:25 – 09:50 horas
- AR1694 22 enero BARILOCHE - CALAFATE 13:45 – 15:35 horas
- AR1894 25 enero CALAFATE - USUHAIA 08:05 – 09:25 horas



VUELO CONEXIONADO

- AR1875 27 enero USUHAIA - BUENOS AIRES 09:15 - 12:45 horas
- AR1786 27 enero BUENOS AIRES - IGUAZU 14:55 – 16:50 horas

VUELO CONEXIONADO

- AR1789 29 enero IGUAZU - BUENOS AIRES 09:20 – 21:20 horas
- AR1132 29 enero BUENOS AIRES- MADRID 23:50 - 16:05 (30 enero)

El precio incluye:

- Acompañante de la agencia desde el origen.
- Seguro asistencia y anulación con causa justificada.
- Todos los vuelos internacionales e internos con maleta facturada 20kg.(Aerolíneas Argentinas)
- Traslados IN/OUT en privado en todas las ciudades.
- Tren Málaga Madrid ida y vuelta.
- Early Check In con desayuno a nuestra llegada a Buenos Aires.
- Total de 12 noches de hotel con desayuno, 9 almuerzos y 1 cena con show de tango + Excursiones, distribuidas en:
 - * 3 noches de alojamiento con desayuno en **Buenos Aires.**
 - * Excursión Zona Sur con Almuerzo en Puerto Madero
 - * Excursión Zona Norte con Almuerzo en Recoleta
 - * Excursión Tigre y Delta con Almuerzo
 - * Cena Show de Tango “La Ventana” con traslados en privado
 - * 2 noches de alojamiento con desayuno en **Bariloche.**
 - * Excursión Circuito Chico con Ascenso al Cerro Campanario + Almuerzo
 - * 3 noches de alojamiento con desayuno en **El Calafate.**
 - * Visita Glaciar Perito Moreno con entrada + Almuerzo en restaurante del Parque
 - * Navegación Safari Náutico en regular
 - * Navegación Todo Glaciares regular con traslados privados + Almuerzo en Refugio Spegazzini
 - * 2 noches de alojamiento con desayuno en **Ushuaia.**
 - *Visita Parque Nacional Tierra del Fuego con entrada + Almuerzo
 - * Ticket Tren Fin del Mundo- Clase Turista
 - * Navegación Pingüinera regular con traslados privados (incluye tasa portuaria)
 - * 2 noches de alojamiento con desayuno en **Iguazú.**
 - * Visita Cataratas Argentinas con entrada + La Gran Aventura en regular + Almuerzo en el parque
 - * Visita Cataratas Brasileras con entrada + Almuerzo en el parque

El precio no incluye:

- Comidas no indicadas como incluidas.
- Propinas a maleteros, guía y conductor.
- Cualquier otro servicio no especificado como incluido.



POLÍTICA DE PAGOS:

- Depósito en el momento de hacer efectiva la reserva: 650 € por persona.
- Segundo pago 15 septiembre 1350 €.
- Tercer pago 15 de octubre 2000€.
- Pago final 15 diciembre

Política de gastos de cancelación:

- Reservas canceladas hasta 90 días antes de la salida 250€ por persona.
- Reservas canceladas entre 89 y 45 días antes de la salida 1000 € por persona.
- Cancelaciones entre 44-30 días antes de la salida 2000 € del total de la reserva.
- Cancelaciones con 30 días o menos antes de la salida: 100% del importe y si se produce por causa justificada que esté contemplada dentro de la póliza del seguro, este se hará cargo de los gastos de cancelación.

El cliente con el primer depósito de reserva acepta y comprende las condiciones especiales de contratación, así como la política de pago y cancelación.

CONDICIONES DE GRUPOS ESPECIALES

Los precios indicados están cotizados en base a un grupo de mínimo de 24 personas.

Los costes de este presupuesto podrían verse modificados por aumentos de combustible, tasas o impuestos, cambio de transporte por disponibilidad o aumento / reducción de plazas u otros servicios.

Los precios están basados en el tipo de cambio actual de moneda. La divisa podrá ser actualizada 21 días antes de la fecha de salida de conformidad con la ley de viajes combinados, aplicándose en su caso el correspondiente suplemento/descuento.

Este presupuesto estará sujeto a las siguientes condiciones especiales de depósitos y políticas de cancelación anteriormente mencionadas.

Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque podría variar el orden.

La aceptación del precio implica la aceptación de estas condiciones generales

Nota: Precio calculados en base a grupo de 24 personas y sujetos a disponibilidad en el momento de efectuar la reserva. Precios basados en 24 personas por lo que cualquier modificación en el número de personas incidirá directamente en el precio. Las Condiciones Generales están a disposición del cliente, así como están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que aprueba el Texto Refundido de la Ley General de Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias (BOE 30-11-07). La promoción.